

Football - Lique 1 : Sochaux - Monaco, samedi (19 h) à Bonal

« Je reviens de loin »

ongtemps handicapé par une cheville abîmée, Maxime Josse se dit tiré d'affaire. tpellier, le défenseur formé à Sochaux a regoûté à 52 minutes de L1. Un bol d'air f

ARD._ Débarche-Comté à l'âge
Maxime Josse est
centre de formaen au même titre
Erding ou Jérémy
ont pris leur enesté englué sur la

res foulées dans ique de la L1 daison 2004-05... Le ait alors que 18 aînait les sélecuipes nationales rivée sur le banc que Bijotat, avec nt passe mal, sonde son ascension aune et bleu. Plant un an. Puis cap L2. « Ça m'avait car j'avais joué », xime Josse, tranassis sur une banonal après une in-

e matinale. aux pieds, le jeune oorde le point senstoire, l'instant où 'est ouverte sous ns : sa blessure. eçu à l'entraîneque sous l'ère e, à son retour de vait retrouvé une oix dans la défennne. « J'avais une on de naissance à e, deux os qui dés, ce qui fait que as trop de mobili-

squ'à ce coup, cela

gênait pas »,



Opéré en novembre dernier alors qu'il était prêté à Angers (L2), Maxime Josse a souffert pour retrouver des sensations. Le défenseur sochalien espère avoir sa chance. Photo d'archives

qu'avant. Personne ne comprenait. Certains disaient que j'allais arrêter le foot. Je suis allé à Paris, je suis allé partout, j'ai essayé toutes sortes de crèmes, je suis même allé voir des rebouteux,... J'ai tout fait! », récîte le Sochalien d'un trait. Son sauveur? Ludovic Giuly. L'actuel joueur du PSG est en effet le « père » d'un centre de

rééducation à Saint-Raphaël. C'est là-bas que le docteur Gaillot a résolu le « cas Josse »... En faisant retravailler musculairement toute la partie gauche de son corps, trop faible par rapport à la droite, ce spécialiste a libéré Maxime des chaînes de douleur qui l'ont enserré durant toute son année à Angers (L2).

« Je reviens de loin », soupire-t-il. Revenir, certes. Mais pour aller où ? Comme tous les retours de prêt sochaliens, cette question hanta ses mois d'été. Aujourd'hui, sauf improbable retournement de situation, Maxime Josse est parti pour rester... « Il y a quelques semaines, le coach m'a pris à part. Il m'a dit que pour l'instant, il y avait des

types devant moi, mai devais m'accrocher. fait plaisir, mais ça là. Je ne suis pas du m'enflammer », confi qui, samedi dernier, a dans la fournaise m liéraine au relais de . Faty, sorti sur blessur 39e minute. A priori quoi l'émoustiller. La ce reste lisse : « J'éta c'est tout. Sur le banc toujours être prêt ».

En mal de mat Si Bréchet semble ré cas de Faty demeure certain. Maxime p donc être rappelé au f medi contre Monaco.. di, ou plus tard dans son. « Mon objectif, faire le plus de match ble », reconnaît-il ave pétit non dissimulé. De retour dans la ma chalienne, au sein d'u pe très jeune, Maxin (22 ans) veut prouve: temps perdu peut se per. L'idée est de ren fils prometteurs progression tuée Î'œuf.Il a déjà l'appar Mais pas les meubles tes mes affaires sont e Angers, elles arriven septembre. Donc je un peu partout, à l'hô Ryad (Boudebouz), ch vin (Martin). Chez mo que le carrelage, je ne dormir sur le carre sourit-il avec malice. aïe les courbatures! regoûte depuis peu se aux joies d'un corps en marche. A lui de gâcher cette chance...

Willy